

# 52 Edeka-Mitarbeiter 04/109/14 sammeln für Piéla

## 1600 Euro fließen in die Renovation der Mädchenschule

OCHSENHAUSEN (sz) - Die Mitarbeiter des Ernährungsservice und die Teams mehrerer Edeka-Märkte der Region haben auf Initiative des Piéla-Vereinsmitglieds Marlies Kümmerle, Mitarbeiterin im Neukauf Ochsenhausen, in zwölf Märkten über das Engagement des Fördervereins in Westafrika informiert und durch verschiedene Aktivitäten Geld bei ihren Kunden gesammelt. Die zusammengebrachte Summe in Höhe von 1600 Euro wurde jetzt im Neukauf in Ochsenhausen an die Verantwortlichen des Fördervereins Piéla-Bilanga übergeben.

„Diese Spende wird mit dazu beitragen, die Mädchenschule in Piéla zu renovieren“ bedankte sich der Vorsitzende des Fördervereins Erwin Wiest bei den Verantwortlichen der Spendenaktion. Vor mehr als 34 Jahren habe das Engagement für die Menschen im westafrikanischen Burkina Faso um den jetzigen Ehrenvorsitzenden Erich Reck aus Stein-

hausen begonnen. In der „Haushaltschule“ für Mädchen und junge Frauen stehen Lesen und Schreiben, aber auch Ernährung und Hygiene auf dem Stundenplan. So erlangen die Schülerinnen mehr Selbstbewusstsein und können ihr sehr anstrengendes Leben besser bewältigen. „Das Engagement der Edeka-Beschäftigten ist nicht selbstverständlich, zumal die Menschen, die damit unterstützt werden, im fernen Westafrika zu Hause sind“, so Erwin Wiest weiter.

Bei seinem nächsten Besuch in Burkina Faso im Februar 2015 werde er den Schülerinnen der Mädchenschule von den Aktivitäten der Edeka-Mitarbeiter berichten.

Weitere Informationen über die Mädchenschule in Piéla gibt es im Internet unter [www.piela.de](http://www.piela.de).



Marlies Kümmerle (links) Mitarbeiterin im Neukauf Ochsenhausen und Marktleiter Eugen Zell (rechts) übergeben die Piéla-Spende an Erwin Wiest und Erich Reck.

FOTO: PRIVAT